AMLO refrenda que está a favor de la paz

Gobierno de México no toma partido en guerra

GUERRA EN GAZA
MEXICANOS EN EL CONFLICTO

Por Sergio Ramírez

mexico@razon.com.mx

l Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que su Gobierno no tomará partido en esta guerra entre Israel y el grupo Hamas, pues al contrario, pretende ser factor para la búsqueda de una solución pacífica cuando se enfrentan estos conflictos lamentables.

"Es una situación de mucha gravedad, que más que condenas lo que requiere es búsqueda de soluciones pacíficas, que se dialogue y que se evite el que escale más la confrontación y la violencia. Ya son hasta ahora, lamentablemente, muchos muertos tanto de Israel como Palestina y no queremos eso", aseguró.

LAS MANIFESTACIONES en apoyo a Israel se han dado en países como Chile, Argentina, Uruguay y Costa Rica, donde ayer ciudadanos salieron a desfilar con globos azules y blancos.

Eldato

Tras lamentar el conflicto bélico entre israelíes y palestinos, refrendó que está a favor de la paz, por lo que resulta innecesario utilizar la violencia y dejó claro que el mandato constitucional en política exterior es no intervención, autodeterminación de los pueblos, cooperación para el desarrollo y solución pacífica de las controversias.

Por ello, López Obrador hizo un llamado urgente a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para que convoque a una reunión entre los Estados miembros, con el fin de encontrar una solución al conflicto armado.

"No queremos la guerra, no queremos la confrontación, no queremos la violencia. Sostenemos que es lo más irracional que puede haber, que puede existir, la confrontación, el uso de la fuerza y la guerra que produce mucho sufrimiento. No queremos víctimas por las guerras.

EL PRESIDENTE DEJA en claro que el mandato constitucional en política exterior es la no intervención; Israel critica posición neutral y señala que implica respaldar al terrorismo

COMUNIDAD ISRAELÍ PROTESTA CONTRA POSTURA

LUEGO DE QUE LA EM-BAJADA de Israel en México hiciera un llamado este lunes al Presidente Andrés Manuel López Obrador a que condene de manera más firme las agresiones del grupo terrorista Hamas, la comunidad israelí en México se manifestó, tanto en redes sociales, como en algunos lugares del país, por la paz y el rescate de Israel.

Ciudad de México, Querétaro y Guanajuato fueron estados donde algunos miembros de la comunidad se reunieron para condenar los hechos que han dejado miles de muertos y pidieron al Gobierno mexicano mostrar una postura más tajante frente a los hechos que han afectado a miles de ciudadanos en aquel país.

La comunidad establecida en México recordó que Hamas "es un grupo terrorista que busca de manera explícita asesinar israelíes y judíos, lo cual es lamentable, ya que, entre ellos, hay niños, mujeres y ancianos".

Israelíes en México han dicho en sus manifestacio-

nes que "lamentamos profundamente que el Gobierno no adopte una postura enérgica o más determinante, ante esta situación."

Por su parte el grupo "Israel in México", invitó a través de sus redes sociales a "pintar de azul los muros de estas plataformas y a los gobiernos que en sus ayuntamientos pinten de azul, a favor de la paz, y que pare el infierno que están viviendo los hermanos israelitas".

Claudia Arellano

"Lamentamos mucho lo que está pasando por este enfrentamiento de palestinos, de israelitas. Consideramos que Naciones Unidas debe de aplicarse a fondo, no sólo el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, porque estamos viendo que no apuestan a la búsqueda de la paz, siempre bloquean cualquier iniciativa en ese sentido", subrayó.

En respuesta, el gobierno israelí lamentó la postura neutral del Presidente Andrés Manuel López Obrador ante los ataques de Hamas, al señalar que ante esta escalada violenta se requiere una postura más enérgica tras recordar que en esta barbarie los terroristas incluso tienen de rehenes a mexicanos.

En un comunicado, estableció que mantener una posición neutral en lugar de tomar partido implica, en última instancia, respaldar y apoyar el terrorismo, al tiempo de agradecer el apoyo de quienes comparten su visión de un mundo libre de actos barbáricos.

"Lamentamos profundamente que el Gobierno de México no haya adoptado una postura más enérgica y decidida ante esta situación. La comunidad internacional tiene la responsabilidad de actuar de manera contundente para exigir la liberación inmediata de los cautivos y para condenar con firmeza esta masacre tan cruel e inhumana", aseveró.

La representación diplomática instó al mundo a rechazar estos actos terroristas, ya que Hamas es un grupo terrorista que ha replicado la barbarie del Estado Islámico (ISIS), matando a sangre fría a niñas, niños, jóvenes, padres de familia, adultos mayores y familias enteras.

"Más de 700 civiles inocentes han sido asesinados, y más de dos mil 600 están heridos. Adicionalmente, más de 130 personas se encuentran desaparecidas o han sido secuestradas o llevadas a la Franja de Gaza. Entre ellas se encuentran dos ciudadanos mesicanos, además de decenas de personas de diversas nacionalidades y familias enteras que han sido tomadas como rehenes. Estas cifras escalofriantes siguen aumentando sin cesar", detalló la embajada de Israel en México.